

# *Reclaman en la ONU transparencia en sanciones del Consejo de Seguridad*

---



Naciones Unidas, 11 feb (RHC) Representantes de Venezuela, Uruguay, Rusia, Egipto y otros Estados solicitaron al Consejo de Seguridad de la ONU mayor transparencia en el establecimiento de sanciones, para prevenir amenazas a la paz mundial.

Durante un debate sobre el funcionamiento de los comités de sanciones del órgano de 15 miembros, analizaron los participantes en la reunión varios métodos para la imposición de medidas punitivas, y destacaron la importancia del apego a la Carta de la ONU y de no lograr efectos indeseados, como el castigo a personas inocentes.

El embajador venezolano ante la ONU, Rafael Ramírez, propuso acciones concretas para evitar afectaciones como la prolongación innecesaria de las sanciones y que los comités rindan cuenta de manera pública sobre la marcha de sus medidas y las recomendaciones para aliviarlas o levantarlas.

Asimismo convocó a no caer en dobles raseros como el castigo a algunos países por amenazar la paz y la seguridad internacionales, mientras otros continúan en la impunidad.

Mientras el secretario general adjunto de la ONU para Asuntos Políticos, Jeffrey Feltman, instó a los países miembros de la organización a comprometerse con el apoyo a las víctimas del terrorismo y del extremismo violento.

"Ellas son nuestras aliadas más fuertes y sinceras, la comunidad internacional tiene el privilegio y la responsabilidad de trabajar con ellas para evitar que las próximas generaciones experimenten su sufrimiento", precisó en una conferencia convocada por Naciones Unidas sobre los derechos humanos de las víctimas del terrorismo.

De acuerdo con Feltman, particular atención merecen los jóvenes, los sectores vulnerables y los familiares.

Asimismo, insistió en el foro de funcionarios, expertos, académicos y representantes de asociaciones de víctimas en la importancia de apoyar a los afectados en la búsqueda de justicia, protección y asistencia especializada para seguir adelante.

Queda mucho por hacer en el tema, estas personas merecen todo el respaldo y un mayor espacio para que nos ayuden a prevenir el terrorismo y el extremismo violento, dijo.

Los participantes en la conferencia guardaron un minuto de silencio en homenaje a las miles de personas que a nivel mundial han perdido la vida como resultado del flagelo, un problema creciente en el planeta, a partir del accionar del Estado Islámico, Boko Haram, Al Shabaab y otros grupos.

El foro sesionó en cuatro partes, dedicadas a prioridades como la prevención del terrorismo por autoridades, los derechos de las víctimas a la justicia, la reparación y el papel de los afectados en la prevención.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/83920-reclaman-en-la-onu-transparencia-en-sanciones-del-consejo-de-seguridad>



**Radio Habana Cuba**